

Paris, le 27 juin 2011

Madame, Monsieur,

Le 29 juin 2011, cela fera 18 mois exactement que Stéphane Taponier et Hervé Ghesquière et leurs trois accompagnateurs afghans ont été pris en otages.

Selon un des spécialistes français de la région, la situation va se dégrader cet été autour de la Kapisa où seraient retenus les otages.

Les Talibans cherchent à chasser les Français de cette région pour pendre la route stratégique menant vers Kaboul et menacer la base américaine de Bagram. On craint de nombreuses victimes dans les rangs français. Déjà, en quelques jours, deux Français ont été tués dans cette zone contrôlée par les troupes françaises.

Il y a donc plus que jamais urgence à faire libérer les journalistes français et leurs collègues afghans.

Le Parti communiste français tient à contribuer à la journée nationale d'initiatives et de rassemblements qui se tiendra dans toute la France en solidarité et soutien aux otages, à leurs familles, avec toutes celles et tous ceux qui sont engagés pour leur libération.

Le siège du PCF, place du Colonel-Fabien, accueillera désormais les portraits des deux journalistes français et l'exigence de leur libération, ainsi que celle des Afghans retenus avec eux.

Leur portrait sera officiellement inauguré ce mercredi 29 juin à 16 heures en présence des membres de leur Comité de soutien et de représentants de syndicats de journalistes et de la Fédération européenne des journalistes.

Comptant vivement sur votre présence,

Bien à vous,

Pierre Laurent

